



Ursula Suhre

Coaching & Organisationsentwicklung

Eine echte Selbsterkenntnis

Ein alter Cowboy steht an einer Bar und nippt an seinem Whiskey. Plötzlich öffnet sich die Schwingtür und eine junge Frau kommt herein. Sie setzt sich neben den Cowboy, sieht ihn eine Weile an und fragt dann: »Sind Sie ein echter Cowboy?«

»Nun«, erwidert der Cowboy, »ich habe mein ganzes Leben auf der Ranch und die Hälfte davon auf dem Rücken von Pferden verbracht. Ich habe das Vieh gehütet, Zäune repariert und Kojoten gejagt. Also bin ich wohl ein Cowboy. Und was sind Sie?«

»Ich bin eine Lesbe. Ich denke den ganzen Tag über an nichts anderes als an Frauen. Bei allem, was ich mache, habe ich nur Frauen im Sinn.« Spricht sie, kippt ihren Whiskey und verlässt die Bar.

Eine Weile später kommt ein älteres Ehepaar herein, setzt sich neben den Cowboy und fragt: »Sind Sie ein echter Cowboy?« »Nun«, meint der Angesprochene, »ich dachte immer, ich wäre einer, aber ich habe vorhin herausgefunden, dass ich eine Lesbe bin.«